

## SYIAH RAFIDHAH SAUDARA KITA?

**Pertanyaan:** Sebagian dai dan penuntut ilmu, mereka mengatakan ketika berbicara tentang syiah dan rafidhah: Sesungguhnya mereka adalah saudara kita. Apakah boleh kita mengatakan demikian dan apa yang wajib dalam hal itu?

### Jawaban:

Kita berlepas diri dari mereka kepada Allah! Dan kita berlepas diri kepada Allah dari ucapan ini, mereka (rafidhah) itu bukan saudara kita, demi Allah mereka itu bukan saudara kita, bahkan mereka itu adalah SAUDARANYA SYAITAN. Karena mereka mencaci-maki Aisyah radhiyallahu anha istri Rasulullah, yang Allah memilih beliau untuk Nabi-Nya shallallahu alaihi wasallam. Wanita yang sangat jujur anaknya seorang yang sangat jujur. Mereka juga mengka rkan Abu Bakr dan Umar radhiyallahu anhuma dan melaknat keduanya. Mereka mengka rkan para sahabat secara umum, kecuali Ahlul bait, Ali bin Abi Thalib radhiyallahu anhu padahal mereka itu adalah musuh-musuh Ali bin Abi Thalib. Ali berlepas diri dari mereka, berlepas diri dari mereka, Ali adalah imam kita bukan Imam mereka (rafidhah), imamnya Ahlussunnah, bukan imamnya rafidhah yang buruk. Maka kita berlepas diri dari mereka kepada Allah. Dan Allah Azza wa Jalla mewajibkan kita untuk berlepas diri dari pelaku kesesatan dan berloyalitas kepada pelaku keimanan.

\*\*\*

**Sumber:** <http://cutt.us/WRFgL>

? :?

!!!

-

- ..

:

:

## Related Posts

[APAKAH KHAWARIJ ADALAH ORANG YANG MEMBERONTAK PENGUASA YANG ADIL SAJA, KALAU MEMBERONTAK KEPADA PENGUASA ZALIM BUKAN KHAWARIJ](#)

APAKAH KHAWARIJ ADALAH ORANG YANG MEMBERONTAK PENGUASA YANG ADIL SAJA? KALAU MEMBERONTAK KEPADA PENGUASA ZALIM BUKAN KHAWARIJ? Pertanyaan yang dijawab oleh Asy-Syaikh Robi bin

[BAGAIMANA MUNGKIN KITA KATAKAN SYI'AH SAUDARA KITA](#)

BAGAIMANA MUNGKIN KITA KATAKAN SYI'AH SAUDARA KITA [BANTAHAN TERHADAP DAI PENDEKATAN AGAMA] \* Berkata guru kami Rabi' bin Hadi al Madkhaly ha zhahullah Ra dhah melakukan kejahatan

[Prinsip dan Ciri-ciri Syi'ah dan Ra dhah](#)

PRINSIP DAN CIRI-CIRI SYI'AH DAN RAFIDHAH Al Ustadz Muhammad A fuddin as sidawy Dari sekelumit fakta sejarah kita dapat menyimpulkan adanya ciri khas pada syi ah yang

[KAUM SHUFI ITU PEWARISNYA RAFIDHAH](#)

KAUM SHUFI ITU PEWARISNYA RAFIDHAH Syaikh Al-Allamah Rabi bin Hadi Al-Madkhali ha zhahullah berkata : Meninggikan bangunan kubur-kubur itu karena (sebab) tangan-tangan ra dhah. Adapun Ahlussunnah mereka

[HUKUM MENGUSIR RAFIDHAH DARI MASJID](#)

HUKUM MENGUSIR RAFIDHAH DARI MASJID Asy Syaikh Muhammad bin Shalih al Utsaimin rahimahullah Pertanyaan: Ra dhah di tempat kami biasa bepergian ke pasar dan shalat di